

《单词百科:ideality是什么意思?ideality怎么发音?ideality的解释和用法》

英语单词ideality是什么意思?ideality怎么读?ideality怎么发音?简答网为您整理了ideality的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



ideality怎么读

ideality的读音:[, aɪ dɪ 'æ l ɪ t ɪ]

ideality的意思

1、n.理想;

ideality的近义词

1、**absoluteness** n.绝对, 无限制;

ideality的反义词

1、 reality n.现实;事实;

ideality的双语例句

1、 Therewith, the city recurrences the people's ideality and civilization with the blundering behaviors. "

城市开始以浮躁的表现再现当代城市人的理想和人文精神.

2、 Use graphs or figures to describe your ideality, can you?

在一分钟内把你的理想用图形表示出来, 你行 吗 ?

3、 Humanization , quality plus ideality is our theme, while All for the customers is our rule.

品质加理念是我们的宗旨, 全心全意为客户服务是我们的准则.

4、 The high integration of ideality and reality is the distinct characteristic of Marxian idealism.

理想性与现实性的高度统一是马克思理想观的鲜明特征.

5、 He got no chance to bring about the Confucianism ideality of contributing a well runed country.

儒家入世的济民治国的理想已不可能在他身上实现.

6、 Schiller's ideality has already become our career now.

席勒的思想,已经成了我们今天现实的事业.

7、 What I want is only Ideality, not the Grail.

我要的仅是理想, 不是圣杯.

8、 Unity of reality and ideality is of the stability feature.

现实性与理想性的统一具有稳定性.

9、 Actually there are many theory and discussion about polity, humanity, ideality. in this novel.

但书中作者对人性, 政治理念, 追求理想等的探讨是相当深远的.

10、The life's ideality is for the ideal life.

生活的理想是为了理想的生活.

11、On the Mechanism of China's Higher Education Administration: Reality or Ideality?

中国高等教育治理: 现实还是理想?

12、No ideality , no dream, no power.

理想是人生的动力.

13、Actually, to Zhang Jian, it was the starting point of constructing Nantong and carrying out ideality.

从实际意义上说, “父教育而母实业”是张謇建设南通、就事业、现理想的思想基点.

以上是简答网为您整理的ideality怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ideality的用法、ideality的释义、ideality的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/ideality>